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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

河添康徳 親睦活動友好委員長
「第20回地区親善野球大会」参加者募集

紫水RCより野球大会の選手派遣の要請があります
ので希望者は申し出て下さい。

「親睦ゴルフ会」ご参加のお願い
来月10月25日（土）下館RC親睦ゴルフ会を開催
しますので御参加よろしくお願いいたします。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

杉山吉彦 下館RAC会員
下館RAC例会ご参加のお願い

明日9月25日19：30～の例会は、武井宏樹ロー
ターアクト委員長の卓話となっております。時間
の都合がつきましたら御参加の程お願い申し上げ
ます。
　

ご 挨 拶 須藤豊次 下妻RC会長

　
　スポンサークラブの下館クラブさんには、いろ
いろとお世話になっております。当下妻クラブも
お蔭様で私で 47 代目、あと少しで 50 周年を迎
えます。下館クラブを見習って活発なロータリー
活動をしていきたいと思っております。
　又、昨年は、日向野ガバナー補佐、ロータリー
財団の方で何度も下妻へお越し下さり、御指導あ
りがとうございました。又、３月のペッツ・会長
幹事会では鈴木会長・早瀬幹事さんには大変お世
話になっております。どうぞこれからも下妻クラ
ブの御指導よろしくお願いいたします。
　

外 部 卓 話 須藤　茂 筑西市長

　皆さん、こんにちは、市長の須藤でございます。
日頃より、鈴木会長さんをはじめ、下館ロータリー
クラブの皆様には、市政運営へのご支援・ご協力
を賜り、厚くお礼を申し上げます。
　それでは、ここで少しお時間を頂戴し、市政報
告をさせていただきたいと思います。

前例会報告　第 2625 回　2014/9/24（水）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

須 藤 　茂 様（筑西市長）
稲 見 浩 行 様（筑西市秘書課長）
須 藤 豊 次 様（下妻ロータリークラブ会長）
木 村 　勉 様（下妻ロータリークラブ幹事）
杉 山 吉 彦 様（下館ローターアクトクラブ会計）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　9月17日　下館北中学校で開催された「第21
回筑西市少年の主張大会」に出席しました。下館
ロータリークラブが後援しています。
　下館ロータリークラブ会長賞は 菊地 真矢 さん

（関城中学校）「よりよい成長のために」という発
表テーマで野球を通じて自分への気付・先生・仲
間・家族への感謝等の発表で将来はプロ野球の選
手になりたいとの言葉でした。
　私もクラブに入会以来何回となく出席してきま
したが、審査員としては初めての事でしたので、
緊張しました。発表者全員素晴らしいもので、採
点・順位・表彰等むずかしいことです。勝手な希
望ですが、「少年よ大志を抱け」的なグローバル
で大きなビジョンを自分の夢としているような、
明るくて元気な発表も聞きたいと思いました。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．地区より、米山記念奨学会の決算報告書並び
に事業報告書が届きました。永盛米山委員長
にお渡しします。

２．しもだて紫水RCより、第20回地区親善野
球大会の選手派遣のお願いが届きました。２
～３名お願いするという事です。河添親睦委
員長にお渡しします。

　

委員会からのお知らせ
永盛　武 社会奉仕副委員長

「赤い羽根共同街頭募金」ご協力のお願い
◆日時：10月１日（水）午前7時～8時 30分
◆場所：下館駅南口
◆集合：下館駅北口　午前 6 時 50 分
雨天決行。担当場所は駅南口ですが、北口に集合
してから移動します。ご協力宜しくお願い致します。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

ところでありまして、今後も全力で、地域で完結
できる医療供給体制の確立に努めてまいります。
【スピカビルの有効活用】
　そして、スピカビルの有効活用でございます。
　去る６月の第２回筑西市議会定例会におきまし
て、スピカビルの有効活用関連議案が可決されま
したことから、スピカビルの有効活用事業が、い
よいよスタートいたしました。
具体的には、地下１階から地上４階を市役所とし、
市議会議場は６階に整備します。また、地下１階・
地上１階に多目的スペースやポケットパーク、売店・
喫茶、子育て支援施設などを設置し、５階は商業・
業務テナント用フロアとするものでございます。
　今後の計画としまして、今年度内にスピカビル
の有効活用のための改修設計を完了させ、来年度
の平成２７年度に改修工事を実施、平成２８年度
には市役所の本庁舎機能をスピカビルへ移転する
とともに、市民サービス施設、商業・業務スペー
スを含めた複合施設としてリニューアルオープン
する予定でおります。
　なお、スピカビル駐車場におきましても、市民
の皆様が利用しやすくなるよう、併せて改修を進
めております。具体的には、高齢者や障害をお持
ちの方などへの配慮として、３．５ｍ幅の思いや
りスペースを設けます。そして、照明もＬＥＤ照
明灯に交換いたします。
　これらにより、駅前から活力と賑わいを発信し、
また、市民の皆様が日常的に集い、世代を超えた
多くの皆様から親しまれる筑西市役所にしたいと
考えております。
【人口減少対策】
　最後に、人口減少対策につきまして申し上げます。
本年５月８日、日本創成会議・人口減少問題検討
分科会から、２０４０年には、全国で８９６の自
治体が消滅可能性都市になるとの衝撃的なデータ
が発表されました。
　本市の人口は、平成１７年の合併からこれまで
の間に、約８，０００人減少しております。これは、
大都市等への転出者の増加による社会的減少が大
きな要因となっております。
　そして、このような状況を打開するため、去る
７月２２日に、人口減少・定住促進対策を総合的
かつ計画的に推進していくための、対策推進本部
を設置したところです。
　なお、この問題は、本市のみの対策では限界が
ございますので、国や県、企業などと連携を図り
ながら取り組んでいかなければならないと考えて
おります。
　以上、市政報告をさせていただきました。

　
【災害対策事業】
　始めに、災害対策でございます。
　先月、広島市北部で局地的豪雨による広範囲な
土石流が発生し、死者・行方不明者が８０人を超
える大規模な災害が起こってしまいました。まさ
に災害は、いつ、どこで起こるか分かりません。
備えに万全を期さなければならないと改めて実感
したところでございます。
　市といたしましても、東日本大震災などの教訓
を踏まえ、地域防災計画を見直し、様々な災害に
対応できる組織づくりを進めるとともに、関係機関
等との災害時における相互応援や物資提供の協定
を積極的に締結してきました。現在、５９の事業所・
団体と協定を結んでおり、災害時に、いろいろな
面でご支援をいただけることになっております。
【新中核病院の整備】
　次に、新中核病院の整備でございます。
　茨城県の医療環境の現状を申し上げます。県内
の人口１０万人当たりの医師数は１６７人で全国
４７都道府県中、第４６位、ワースト２位であり
ます。その中でも筑西・下妻保健医療圏の医師の
数は９９．７人であり、非常に少ない医師数でご
ざいます。また、病気を発症して間もない時期に、
病状の進行を食い止め、状態が安定するまでの、
急性期医療を担える病院が極端に少なく、これまで、
その中核的役割を果たしてきた公立病院について
も、医師不足等による医療機能の低下により、事実
上急性期医療を担えない状態になっております。
　市としましても、このような状況を何とか改善
しようと、筑西市民病院と県西総合病院の再編統合
による新中核病院の整備が進められてきたところで
ございます。
　そして、いろいろと紆余曲折はありましたが、
去る３月９日に、筑西市が新中核病院と筑西市民
病院を、桜川市が県西総合病院をそれぞれ整備運営
することで合意いたしました。
　現在、新中核病院の将来像を示す基本構想策定
のための委託契約を行い、この地域の疾病把握調査
をとりまとめ、新中核病院の整備について協議する
「建設推進協議会」の立ち上げ作業を行っている
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下妻RC会長須藤様、幹事木村様ようこそい
らっしゃいました。よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん
神山芳子バレエスクールの発表会が昨日無事に
終わりました。ご後援有り難うございました。

▼河 添 康 徳さん
須藤市長、下妻 RC 須藤会長、木村幹事ようこそ
おいでくださいました。

▼外 山 壽 彦さん
須藤市長、大変お忙しい中誠にありがとうござい
ます。ご講話よろしくお願いします。
又、明日より仁川アジア大会の応援に行ってき
ます。

▼石 川 夏 実さん
須藤市長の卓話宜しくお願いします。
須藤会長、木村幹事ようこそいらっしゃいました。

▼鈴 木 健 一さん
須藤市長ようこそいらっしゃいました。卓話よ
ろしくお願いします。
下妻RC須藤会長、木村幹事ようこそいらっしゃい
ました。

▼長 島 明 伸さん
須藤市長の卓話楽しみです。よろしくお願いし
ます。

▼石 川 真 二さん
須藤市長さま、卓話よろしくお願いします。
下妻 RC 須藤会長さま、木村幹事さま、ようこそ
いらっしゃいました。

本日の合計 27,000 円
累計 310,342 円

　
出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

スマイルBOX 石川真二 委員

感謝と奉仕　中里泰久さん

▼下妻 RC 須 藤 豊 次会長・木 村 　勉幹事
本日はよろしくお願い致します。

▼鈴 木 光 則さん
須藤筑西市長、本日の卓話よろしくお願いします。
下妻 RC 須藤会長・木村幹事ようこそ。

▼早 瀬 浩 一さん
須藤市長ようこそおいで下さいました。卓話よ
ろしくお願い致します。
下妻 RC 須藤会長、木村幹事ようこそおいで下
さいました。

▼日向野　陽さん
須藤市長様の卓話楽しみにしています。
下妻 RC 須藤会長、木村幹事の来訪を記念して。

▼永 盛 　武さん
須藤市長さんの卓話を記念して。

▼新 井 雅 勝さん
須藤市長の来訪を記念して。

▼関 谷 　徹さん
須藤市長の来訪を記念して。
下妻RC須藤会長、木村幹事ようこそいらっ
しゃいました。
今月もニューモラルを配布させていただきます。

▼小 林 一 彦さん
須藤茂市長様お忙しい中ようこそお出で下さい
ました。卓話宜しくお願い申し上げます。
下妻RC会長須藤さん、幹事木村さんようこそ
歓迎申し上げます。

▼岩 崎 晴 男さん
筑西市長 須藤茂様ようこそ。

▼加 藤 昌 美さん
須藤市長のご来訪を歓迎して。
下妻 RC 須藤会長、木村幹事ようこそお出で下さ
いました。

▼司 代 隆 之さん
須藤茂市長卓話よろしくお願いします。
下妻 RC 須藤会長、木村幹事ようこそ。

▼百目鬼博行さん
須藤茂筑西市長の御来訪を記念して。
下妻 RC 須藤会長・木村幹事、ようこそ。

▼溝 口 明 洋さん
須藤市長今日はお忙しいところありがとうござい
ます。卓話よろしくお願い致します。又、今後の
御活躍を祈念します。

▼佐 藤 　昭さん
須藤市長さん卓話よろしくお願いします。

▼永 井 啓 一さん
須藤市長、卓話楽しみにしておりました。よろ
しくお願いします。


